

# こぶしの花



第320号

平素より関町デイサービスセンターをご利用いただき、ありがとうございます。

寒さが身に染みる毎日ですが、天気の良い日はデイルームの中にも陽ざしが届き、暖房を入れなくても暖かなお部屋でお過ごしただけです。

昨年度末までは落ち着きつつあったコロナウイルスの感染者も、感染力の強いオミクロン株の影響で急激に増加しています。今まで以上に感染症予防対策を徹底し、引き続き皆様に安心してご利用いただける様に努めて参ります。

## 体調の変化はお知らせ下さい

ご自宅で、体調の変化等が見られた際は、朝のお迎え時や電話連絡等でお知らせ下さいますようお願いいたします。

また、新型コロナウイルス3回目の予防接種を受けられた方はその旨を職員までお知らせ下さいますようお願いいたします。



## 小澤 菜々絵 介護士（退職のお知らせ）



短い間でしたが、大変お世話になりました。いつまでも皆様がお元気で笑顔いっぱいの関町デイでありますように！ありがとうございました。

関町デイサービスセンター



ホームページ

QRコード

2022年2月1日

社会福祉法人練馬区社会福祉事業団

関町デイサービスセンター広報委員会

## 1月行事紹介



1月4日（火）・5日（水）・6日（木）の3日間、恒例行事といたしまして、新年会を開催いたしました。

1月4日は初釜で、お茶とお茶菓子を召し上がっていただき、5日と6日は福笑いを行い、おかめとひょっとこの顔に大きな笑いが起こっていました。まさに「笑う門には福来る。」でした。

また、美味しい行事食を召し上がっていただき、絵馬には今年一年の抱負や願いをお書きいただきました。



## お庭紹介

寒桜の蕾が膨らみはじめ、花壇ではチューリップの芽が顔を出し始めています！



### 編集後記

もうすぐ北京で冬季オリンピックが開幕しますね。昨年の東京オリンピック同様にコロナウイルスの影響を受けながらの開催となりますが、参加される選手が練習の成果を発揮して、悔いのない競技が行えることを願っています。